

## Ribuan Warga Padati Sholat Idul Fitri di RTH Mahkota Berlian

Linda Sari - [SUMBAR.WARTAWAN.CO.ID](http://SUMBAR.WARTAWAN.CO.ID)

Apr 10, 2024 - 18:32



*Ribuan Warga Padati Sholat Idul Fitri di RTH Mahkota Berlian*

Lima Puluh Kota,- Ribuan Warga Kabupaten Limapuluh Kota memadati Ruang Terbuka Hijau (RTH) Mahkota Berlian kompleks perkantoran Bupati Bukik Limau Sarilamak, untuk melaksanakan Sholat Idul Fitri 1445 H pada, Rabu (10/4).

Bupati Lima Puluh Kota, Safaruddin Dt.Bandarajo bersyukur akhirnya fasilitas publik sebagai penunjang Ibu Kota Kabupaten (IKK) Sarilamak bisa dimanfaatkan secara bersama-sama.

"Kita sengaja memilih nama Mahkota Berlian dengan kepanjangan Lima Puluh Kota Bersih Lingkungan, untuk itu mari kita jaga bersama-sama keindahan lingkungan di RTH ini," ajak Bupati.

Ia mengatakan, peningkatan kawasan IKK memang masuk kedalam Visi misi daerah dan saat ini tengah dilakukan pembangunan fasilitas pemerintahan dan kesehatan di kawasan IKK.

"Inshaallah tahun ini sudah mulai dikerjakan tahapannya, nanti akan ada rumah sakit baru di kawasan IKK ini. Harapan kami, Sarilamak akan menjadi pusat pemerintahan, perdagangan dan ekonomi dapat terwujudkan," katanya.

Kesempatan itu, Bupati Juga menyampaikan beberapa visi-misi daerah lainnya, salah satunya peningkatan Sumber Daya Manusia yang berlandaskan keimanan.

"Mari kita jadikan Hari Raya Idul Fitri sebagai momentum untuk saling memaafkan, silaturahmi, berinteraksi di tengah masyarakat, Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Mohon Maaf Lahir Batin," tutupnya.

Senada Kepala Kantor Kementerian Agama, H. Irwan juga bersyukur pemanfaatan RTH sebagai lokasi Sholat Idul Fitri dipadati warga Lima Puluh Kota.

"Ke Depan, akan kita siapkan dengan lebih baik lagi, mari kita jaga bersama fasilitas yang kita miliki ini, katanya.

Adapun yang bertindak sebagai Imam Masjid, Ustadz Yusuf abu Ja'far dan Khatib Ustadz Ahmad Zaky, LC. Nampak Hadir, Sekdakab Limapuluh Kota Herman Azmar, KetuaTP PKK, Nevy Safaruddin, Asisten, dan sejumlah Kepala OPD Pemkab Lima Puluh Kota.(\*\*)